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Savegnago Supermercados lança Expovinho 2024 
com mais de 400 rótulos nacionais e importados

Evento acontece de 30 de maio até 24 de 
julho com atendentes de vinho nas 62 lo-
jas da rede

De 30 de maio até 24 de julho, os clien-
tes do Savegnago Supermercados encon-
tram em todas as lojas da rede, nos 20 
municípios de atuação no interior paulis-
ta, mais uma edição da Expovinho. O tra-
dicional evento apresenta cerca de 400 
rótulos nacionais e importados, de países 
consagrados na produção de vinho como 
Chile, Espanha, Itália e Portugal, além das 
melhores vinícolas brasileiras.

SAAEJ comemora 50 anos de fundação e recebe 
homenagem da Câmara Municipal de Jaboticabal

No último dia 24 
de maio, a Câma-
ra Municipal de Ja-
boticabal realizou 
uma sessão solene 
de homenagem pelo 
cinquentenário de 
fundação do Serviço 
Autônomo de Água e 
Esgoto de Jabotica-
bal (SAAEJ). A soleni-
dade abriu a noite de 
comemoração pro-
movida pela autar-
quia, no Sthécla Hall, 
reunindo autorida-
des locais, servido-
res ativos e inativos 
e ex-dirigentes que 
fazem parte da his-
tória do SAAEJ, além 
de familiares.

Câmara de Jaboticabal faz sessão solene dia 6 
para entrega de diploma de Honra ao Mérito 

e títulos de Cidadania Jaboticabalense
A Câmara Muni-

cipal de Jaboticabal 
realiza sessão sole-
ne na próxima quin-
ta-feira (06.jun.24) 
para a entrega de 
um diploma de Honra 
ao Mérito e quatro 
Títulos de Cidadania 
Jaboticabalense. A 
sessão começa às 
19 horas, no Plenário 
da Casa, com trans-
missão ao vivo pelo 
canal da Câmara no 
YouTube (https://
www.youtube.com/
camaramunicipalde-
jaboticabal).

Câmara de Jaboticabal vota 
contas do prefeito Emerson de 

2021 e outros quatro projetos na 
segunda-feira (03/06)

O plenário da Câ-
mara Municipal de 
Jaboticabal vota nes-
ta segunda-feira (03.
jun.24), o Projeto de 
Decreto Legislativo 
nº 53/2024, de au-
toria dos membros 
da Comissão de Fi-
nanças e Orçamento 
da Casa, vereadores 
Ronaldinho (AVAN-
TE), Gilberto de Faria 
(MDB) e Val Barbie-
ri (CIDADANIA), que 
prevê a aprovação 

das contas da Pre-
feitura relativas ao 
ano de 2021, sob o 
comando do prefeito 
Prof. Emerson Ca-
margo (MDB). O pro-
jeto acata o parecer 
prévio do Tribunal 
de Contas do Estado 
de São Paulo (TCE/
SP) – Processo TC-
007265.989.20 – que 
julgou as contas re-
gulares. A sessão 
começa às 20 horas.
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PORTARIAS

Nº 111, de 29 DE MAIO DE 2024 - CONCEDE 15 (quinze) dias de férias em gozo no período 
de 10/07/2024 a 24/07/2024 ao servidor JOSÉ ANTONIO NASCIMBENI.

EXTRATOS

EXTRATO DE TERMO DE ADITAMENTO
ADITIVO Nº 1/2024
CONTRATO Nº 11/2020
CONTRATANTE: Câmara Municipal de Jaboticabal
CONTRATADA: EMPRESA JORNALÍSTICA SCANDELAI & SCANDELAI LTDA
FUNDAMENTO: Artigo 65, inciso I, alínea “b” c/c parágrafo 1º, da Lei Federal nº 
8.666/1993
PROCESSO N. 763/2024 – Pregão nº 05/2020
OBJETO: Acréscimo quantitativo do objeto do contrato celebrado para publicidade 
de atos oficiais e matérias de caráter institucional, de cunho informativo, educativo 
e cultural de interesse público, editadas pela Câmara Municipal de Jaboticabal, 
consistente em 15.000 cm²/coluna, o que equivale a 25% do valor atualizado do 
contrato, para suprir, paliativamente, a demanda até o dia 15/11/2024 momento em 
que se encerra o instrumento vigente.
VALOR ESTIMADO DO ADITAMENTO: R$ 13.950,00 (treze mil, novecentos e 
cinquenta reais), considerando R$ 0,93 (oitenta e três centavos) o valor do centímetro 
quadrado de coluna publicado, vinculado à efetiva prestação do serviço, não obrigando 
a utilização total na vigência do respectivo prazo contratual.
DATA DO INÍCIO DA VIGÊNCIA DO ADITAMENTO: 10/05/2024
PERÍODO DE VIGÊNCIA TOTAL DO ADITAMENTO: 10/05/2024 a 15/11/2024.

Jovens atletas atraídos por falsa 
promessa voltam pra casa

Jaboticabal participa de workshop 
sobre criança e adolescente

A Prefeitura de Ja-
boticabal informa o 
desfecho do caso en-
volvendo 21 jovens 
atletas que foram 
atraídos à cidade por 
falsas promessas de 
uma carreira pro-
fi ssional no futebol, 
conforme fora larga-
mente divulgado pela 
imprensa regional. 
Os jovens, oriundos 
de diferentes esta-
dos, foram encontra-
dos em condições 
precárias de moradia 
e alimentação após 
uma denúncia anôni-
ma.

Encaminhamento
A Secretaria de 

Assistência e Desen-
volvimento Social de 
Jaboticabal, em cola-
boração com as auto-
ridades locais, atuou 
prontamente para 
assegurar a segu-
rança e o bem-estar 
dos jovens. Todos os 
atletas já foram enca-
minhados para seus 
destinos de origem. 

A Prefeitura de 
Jaboticabal mar-
cou presença no 
workshop "Infâncias, 
Juventudes, Violên-
cias e Proteção: Ur-
gência e Emergência 
em questão", realiza-
do na última segunda-
-feira (27) na Unida-
de de Emergência do 
Hospital das Clínicas 
(HC-UE) de Ribeirão 
Preto. O evento con-
tou com a participa-
ção de representan-
tes de toda a região.

Jaboticabal foi re-
presentada por uma 
equipe dedicada e es-
pecializada, compos-
ta pelas assistentes 
sociais Luiza Veiga, 
da UPA e Katia Santa-
na, coordenadora do 
CREAS, a psicóloga 
Bianca Giachetto, do 
CREAS e a conselhei-
ra tutelar Lívia Okabe 

Os últimos atletas 
partiram de Ribeirão 
Preto na manhã do 
último sábado (26).

Retorno
Dos 21 jovens, quin-

ze menores de idade 
foram direcionados 
de volta para seus 
pais ou responsáveis, 
conforme declara-
ção autenticada. Este 
procedimento foi re-
alizado para garantir 
que todos retornas-
sem com segurança 
e sob a supervisão de 
seus responsáveis le-
gais.

Supervisão
Um dos jovens, com 

autorização do pai, 
foi encaminhado para 
um clube em Aguaí 
(SP). A Secretaria 
de Assistência e De-
senvolvimento Social 
acionou o Conselho 
Tutelar da localidade 
para assegurar que 
todas as condições 
de segurança e bem-
-estar do atleta conti-

nuem sendo verifi ca-
das e respeitadas.

Agradecimentos
A Prefeitura de Ja-

boticabal agradece 
pela rápida resposta 
da Secretaria de As-
sistência e Desenvol-
vimento Social, da po-
lícia e dos cidadãos 
que contribuíram 
com informações vi-
tais para resolver 
este caso. Reitera-
mos nosso compro-
misso com a proteção 
de todos os jovens e 
com a promoção de 
um ambiente seguro 

e saudável para o de-
senvolvimento espor-
tivo.

Investigações
As investigações 

continuam, no âmbito 
da Polícia Civil, para 
responsabilizar os 
envolvidos na falsa 
promessa de carreira 
esportiva e abandono 
dos jovens. A Prefei-
tura está empenha-
da em cooperar com 
todas as autoridades 
competentes para 
garantir que justiça 
seja feita.

Biazibetti.

O workshop des-
tacou a importância 
da articulação da 
rede protetiva para 
prevenir e proteger 
crianças e adoles-
centes das violências 
e violações que en-
frentam. Os debates 
ressaltaram que as 
redes de exploração 

de crianças e ado-
lescentes operam de 
forma extremamente 
organizada, muitas 
vezes superando a 
efi ciência das redes 
de proteção. Por isso, 
é crucial abordar e 
discutir essa temáti-
ca de forma contínua 
e aprofundada.

A participação de 

Jaboticabal em even-
tos como este refor-
ça o compromisso 
da Prefeitura em for-
talecer as ações de 
proteção social e tra-
balhar em conjunto 
com outras entidades 
para garantir a segu-
rança e o bem-estar 
de nossas crianças e 
adolescentes.
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Canalizado por Lin-
da Robinson

Junho de 2024

Saudações, ama-
dos,

SOMOS Arcanjos 
Ametista e Zadkiel, 
e os saudamos com 
Amor.

Hoje, desejamos 
discutir como estar 
centrado na paz inte-
rior.

A paz interior é uma 
qualidade que pode 
lhe servir bem em 
momentos de forte 
entrada de energia.

Quando estas mu-
danças energéticas 
ocorrem, elas afetam 
a humanidade en-
quanto ela se esfor-
ça para se ajustar às 
novas frequências. 
Cada indivíduo res-
ponde de uma ma-
neira única. Alguns 
podem seguir o fl uxo, 
enquanto outros po-
dem ter mais difi cul-
dade.

Como indivíduo, vo-
cês assimilam isso em 
seu próprio campo 
de energia, enquanto 
interagem com ou-
tras pessoas ao seu 
redor, enquanto elas 
passam por um pro-
cesso semelhante.

Este processo pode 
ser muito mais fá-
cil quando você está 
centrado na paz inte-
rior.

À medida que você 
se volta para o cen-
tro do coração e se 
concentra na paz 
interior, você está 
assimilando a nova 
energia da maneira 
certa para você. Vo-
cês compreendem 
que esta energia os 
está elevando a um 
nível mais elevado de 
ascensão. Está convi-
dando você para uma 
conexão mais próxi-
ma com Tudo O Que É.

À medida que você 
continua a se voltar 
para o centro do seu 
coração e a se con-
centrar na sua Cen-
telha Divina, que é a 
sua conexão direta 
com a Fonte, o seu 

sentimento de paz in-
terior aumenta e se 
expande. Começa a 
envolver todo o seu 
campo de energia.

À medida que você 
aprofunda seu foco 
em sua Centelha Di-
vina, você poderá co-
meçar a sentir uma 
profunda sensação 
de paz interior. À me-
dida que esse sen-
timento se expande 
e cresce, todas as 
sensações externas 
começam a desapa-
recer. Você está ex-
perimentando seu 
centro de paz inte-
rior. Descansar nesta 
energia centraliza e 
relaxa você.

Isso permite que 
você se mova pacifi -
camente ao longo do 
dia, independente-
mente das circuns-
tâncias externas.

Você sobe mais alto 
porque não se distrai 
com os ruídos exter-
nos.

Sua consciência se 
expande.

Isto leva você a uma 
conexão ainda maior 
com a Fonte. Você 
percebe sua Unidade 
com Tudo O Que É e 
fi ca ainda mais cen-
trado na paz interior.

Você também se 
torna ainda mais 
consciente de que 
está conectado a toda 
a Criação e que tudo 
e todos se originaram 
da mesma grande 
Fonte.

Você percebe que 
o que um Ser faz afe-
ta o coletivo. O esta-
do do seu campo de 
energia se propaga 
de você para aqueles 
ao seu redor e para 
as multidimensões. 
Quando você abraça 
a paz interior, você 
irradia essa frequ-
ência onde quer que 
esteja.

Você é uma infl uên-
cia positiva para os 
outros.

Estar na sua pre-
sença pode ajudar a 
acalmar alguém que 
está chateado. Não 
é necessário dizer 
nada. Eles estão ex-
perimentando a sua 
energia e isso é cal-
mante e reconfortan-
te para eles.

Você presta um 
grande serviço ape-
nas por estar centra-
do na paz interior.

Convidar os Se-
res Superiores para 
ajudar nisso eleva 
sua frequência ainda 
mais. Você está pres-
tando serviço para o 
bem maior enquanto 
trabalha com os Se-
res Superiores.

Para aumentar o 
seu centro de paz in-
terior, você pode de-
dicar algum tempo 
todos os dias para se 
conectar com ele.

Você pode reservar 
alguns minutos no iní-
cio de cada dia para 
se voltar para dentro 
e se concentrar no 
centro do coração. 
Você pode sentir sua 
energia mudar para 
um estado mais re-
laxado à medida que 
se conecta com seu 
centro calmo de paz 
interior. Quanto mais 
você se concentrar 
nisso, mais relaxado 
e centrado provavel-
mente fi cará. É deixar 
ir e voltar-se para o 
seu lugar de paz.

Você pode repetir 
esse processo vá-
rias vezes ao dia para 
proporcionar um fl u-
xo contínuo de paz. 
Quanto mais você 
praticar isso, mais fa-
cilmente poderá per-
manecer centrado na 
paz interior.

Você será um cen-
tro vivo de paz e tran-

SETE – Sociedade Espiritualista Templo da Esperança
ESTAR CENTRADO NA PAZ INTERIOR
MENSAGEM DO ARCANJO ZADKIEL

Av. Aurélio 
Migliori nº 

181 – Bairro 
Santo Antonio – 
Jaboticabal/SP

quilidade.
Amados, estamos 

felizes por vocês es-
tarem centrados na 
paz interior.

Saiba que você é 
muito amado.

SOMOS Arcanjos 
Ametista e Zadkiel,

… e nós cercamos 
você de Amor,

E assim é.

Formatação e tra-
dução - DE CORAÇÃO 
A CORAÇÃO - http://
www.decoracaoaco-
racao.blog.br/

http://stelalecocq.
blogspot.com - ht-
tps://lecocq.word-
press.com

Instagram - @blog-
decoracaoacoracao

Informações e 
Agendamentos para 
Mesa Quântica Este-
lar, Mesa Pet, Mesa 
Quântica 2.0, Sis-
tema Regenerador 
Ashtariano, Sistema 
Arcturiano de Cura 
Multidimensional - 
lecocqmuller@gmail.
com

E-book "Mensagens 
dos Mestres - De Co-
ração a Coração" 

- https://mensa-
gensdosmestres.blo-
gspot.com/

Direitos autorais 
© 2024 Linda M. Ro-
binson - PersonalPa-
thwaysOfLight.com

Respeite todos os 
créditos ao compar-
tilhar

Gratidão a direção 
deste jornal “A GA-
ZETA”, através do di-
retor, o sr. GUSTAVO 
SCANDELAI, por nos 
permitir a divulgação 
desses ensinamen-
tos.

Prof. IRINEU NO-
GUEIRA – dirigente 
das Reuniões da SETE

Jaboticabal, sába-
do, 01 de junho de 
2024.

O que o teu cultivo 
tem trazido para 

tua vida? 

P/ Sônia Monteiro Pavanelli

Há uma frase cé-
lebre que diz mais 
ou menos assim: 
não adianta querer 
uma vida diferente 
se você sempre faz 
as mesmas coisas. 

Em outras pala-
vras: queremos a 
mudança de situ-
ações que nos en-
tristecem, aborre-
cem ou impactam 
negativamente de 
alguma forma; mas 
não queremos o 
esforço de realizar 
novos movimen-
tos que façam tudo 
acontecer. 

Quantas vezes 
queremos que 
“Deus faça”, “Jesus 
faça”, os “Espíritos 
amigos façam”, as 
outras pessoas fa-
çam, mudem, aten-
dam ao meu pedido, 
exigência, imposi-
ção. 

Mas pergunto: 
quando é que va-
mos despertar para 
a nossa cota de co-
laboração, esforço 
e construção do que 
queremos? O Espí-
rito André Luiz, no 
livro Agenda Cris-
tã, psicografi a de 
Chico Xavier, traz a 
lição 36, com título 
‘Em boa lógica”. 

O texto apon-
ta vários tipos de 
comportamentos 
mentais que nos 
mantém atrasados 

em relação a obje-
tivos maiores. Hábi-
tos nossos que nos 
tiram a paz, nos im-
pedem de construir 
relacionamentos e 
vida saudáveis. Se-
gue para refl exão 
bendita! Espero que 
te ajude como me 
ajudou! 

“Quem alimenta o 
ódio, atira fogo ao 
próprio coração.

Quem sustenta o 
vício, encarcera-se 
nele.

Quem cultiva a 
ociosidade, faz neve 
em torno de si.

Quem se encole-
riza, é inquisidor da 
própria alma.

Quem estima a 
censura, lança pe-
dras sobre si mes-
mo.

Quem provoca 
situações difíceis, 
aumenta os obstá-
culos em que se en-
contra.

Quem se precipita 
no julgar, é sempre 
analisado à pressa.

Quem se especia-
liza na identifi cação 
do mal, difi cilmente 
verá o bem.

Quem não deseja 
suportar, é incapaz 
de servir.

Quem vive cole-
cionando lamen-
tações, caminhará 
sob a chuva de lá-
grimas.”

***
REUNIÕES SO-

MENTE ONLINE – 
Vibrações do passe 
e fl uidifi cação da 
água – PELO Face-
book: oconsolador-
jaboticabal e Insta-
gram: oconsolador.
jaboticabal 

Terças, às 20h - 
Estudo de O Livro 
dos Espíritos

Sábados, às 18h - 
Comentário e Refl e-
xão do Evangelho
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Cada imóvel

espera uma

história para

ser vivida e

contada.

16 9.9785-1086 OU 16 3202-8181

GPIMOVEIS@CRECI.ORG.BR

RUA MIMI ALEMAGNA, 350

GENARO

PASCHOINI

CRECI 54-945-F

Savegnago Supermercados lança Expovinho 2024 
com mais de 400 rótulos nacionais e importados

Evento aconte-
ce de 30 de maio 
até 24 de julho com 
atendentes de vinho 
nas 62 lojas da rede

De 30 de maio 
até 24 de julho, os 
clientes do Saveg-
nago Supermerca-
dos encontram em 
todas as lojas da 
rede, nos 20 muni-
cípios de atuação 
no interior paulista, 
mais uma edição da 
Expovinho. O tradi-
cional evento apre-
senta cerca de 400 
rótulos nacionais 
e importados, de 
países consagra-
dos na produção 
de vinho como Chi-
le, Espanha, Itália e 
Portugal, além das 
melhores vinícolas 
brasileiras.

Em cada unidade 
da rede, um aten-
dente de vinho fi ca 

disponível nas ade-
gas para esclare-
cer as dúvidas em 
relação a harmoni-
zação da bebida, ti-
pos de uvas, taças 
adequadas para 
cada tipo de vinho, 
entre outras dicas 
para degustar da 

melhor forma a be-
bida. Também acon-
tecem degustações 
para elevar a expe-
riência dos clientes.

Além dos vinhos, 
também há uma se-
leção de produtos 
ideais para acom-

panhamento da be-
bida, como embu-
tidos fi nos, queijos 
especiais, pães ita-
lianos, azeites, cer-
vejas especiais e 
destilados.

Ao todo, a edição 
de 2023 contou com 

números expressi-
vos, tendo 294.418 
compradores. Em 
2024, a previsão 
é de um aumento 
de 7% de clientes. 
Também está orça-
da uma elevação de 
12% nas vendas de 
vinhos e de 13% nos 

outros produtos do 
evento.

Condições espe-
ciais

Durante a Expovi-
nho, os clientes en-
contram condições 
especiais, como a 
facilidade de paga-
mento com o Nosso 
Cartão – com opção 
de parcelamento 
em até seis vezes 
sem juros –, além de 
descontos exclusi-
vos no Save Ganhe, 
Nosso Cartão e pelo 
aplicativo do Saveg-
nago Supermerca-
dos.

Expovinho 2024
Quando: De 30 de 

maio a 24 de julho
Onde: Todas as 62 

lojas do Savegnago 
Supermercados

Mais informa-
ções: www.saveg-
nago.com.br/expo-
vinho
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Câmara de Jaboticabal faz sessão solene dia 6 
para entrega de diploma de Honra ao Mérito e 

títulos de Cidadania Jaboticabalense

Câmara de Jaboticabal vota contas do prefeito 
Emerson de 2021 e outros quatro projetos na 

segunda-feira (03/06)

A Câmara Muni-
cipal de Jaboticabal 
realiza sessão sole-
ne na próxima quin-
ta-feira (06.jun.24) 
para a entrega de 
um diploma de Honra 
ao Mérito e quatro 
Títulos de Cidadania 
Jaboticabalense. A 
sessão começa às 
19 horas, no Plenário 
da Casa, com trans-
missão ao vivo pelo 
canal da Câmara no 
YouTube (https://
www.youtube.com/
camaramunicipalde-
jaboticabal).

O plenário da Câ-
mara Municipal de 
Jaboticabal vota nes-
ta segunda-feira (03.
jun.24), o Projeto de 

Na oportunidade, a 
empresa O Progre-
dior Pizzaria recebe 
diploma de Honra ao 
Mérito, seguindo o 
Decreto Legislativo 
nº 835/2024, apre-
sentado pelo verea-
dor Professor Jonas 
(PSD) e aprovado 
por unanimidade na 
Casa de Leis.

Serão homenagea-
dos com títulos de Ci-
dadania Jaboticaba-
lense: Paulo Roberto 
Teodoro de Lima, em 
cumprimento ao DL 
nº 711/2018, de au-

Decreto Legislativo 
nº 53/2024, de au-
toria dos membros 
da Comissão de Fi-
nanças e Orçamento 

toria do ex-verea-
dor João Bassi; Elsa 
Aparecida Pavan 
Okabe Biazibeti, em 
observância ao DL 
nº 841/2024, de au-
toria de Val Barbieri 
(CIDADANIA); Pastor 
Jean Carlos Ferrei-
ra, em cumprimento 
ao DL nº 842/2024, 
do vereador Gilberto 
de Faria (MDB), e Sô-
nia Monteiro Pava-
nelli, conforme o DL 
nº 844/2024, de ini-
ciativa da vereadora 
Renata Assirati (PO-
DEMOS).

da Casa, vereadores 
Ronaldinho (AVAN-
TE), Gilberto de Faria 
(MDB) e Val Barbie-
ri (CIDADANIA), que 

prevê a aprovação 
das contas da Pre-
feitura relativas ao 
ano de 2021, sob o 
comando do prefeito 
Prof. Emerson Ca-
margo (MDB). O pro-
jeto acata o parecer 
prévio do Tribunal 
de Contas do Estado 
de São Paulo (TCE/
SP) – Processo TC-
007265.989.20 – que 
julgou as contas re-
gulares. A sessão 
começa às 20 horas.

Outros quatro pro-
jetos estão pautados 
para discussão e vo-
tação em Plenário. 
São eles: Projeto de 
Decreto Legislativo 
nº 51/2024, de ini-
ciativa da vereadora 
Dra. Andréa Delega-

da (PODEMOS), que 
outorga Diploma de 
Honra ao Mérito à 
Associação Benefi -
cente Viola do Bem; 
o Projeto de Lei nº 
242/2024, do vere-
ador Dr. Mauro Cen-
ço (MDB), que inclui 
a “Corrida de São 
Silvestre de Jaboti-
cabal” no Calendário 
Ofi cial de Eventos do 
Município, a ser re-
alizada anualmente 
no mês de dezembro; 
além de dois pro-
jetos de autoria do 
Executivo Municipal 
que permitem a de-
safetação de bens 
imóveis públicos - o 
PL nº 243/2024, que 
desincorpora uma 
área de 6.750m2, e o 
PL nº 244/2024, que 

desafeta uma área 
de 22.424,48m2 no 
bairro Jardim das 
Rosas. Segundo o 
Poder Executivo, as 
áreas serão rever-
tidas para cessão a 
empresas que quei-
ram se instalar nos 
locais visando a ge-
ração de renda e em-
pregos no Município.

TRIBUNA LIVRE – 
Antes do início regi-
mental da sessão or-
dinária, haverá uso 
da Tribuna Livre, às 
19h40, pelo munícipe 
José Giacomo Bac-
carin, que abordará 
o tema “Importância 
do Trabalhador Ru-
ral no município de 
Jaboticabal¨.

Sebrae Aqui leva mulheres para evento 
regional de empreendedorismo

Na noite da terça-
-feira (21), o Theatro 
Pedro II foi palco do 
II Fórum "Inspire-
-se", promovido pelo 
escritório regional 
do Sebrae de Ribei-
rão Preto. O evento, 
idealizado por mu-
lheres e para mu-
lheres, teve como 
principal objetivo 
destacar que "o lu-
gar da mulher é onde 
ela quiser estar".

O fórum propor-
cionou uma noite re-
pleta de inspiração 
e aprendizado, onde 
as empreendedo-

ras presentes pude-
ram aprender sobre 
a transformação de 
sonhos em realida-
de por meio do em-
preendedorismo. A 
programação contou 
com palestras, pai-
néis de discussão e 
oportunidades úni-
cas de crescimento 
pessoal e profi ssio-
nal para as mulhe-
res.

Jaboticabal se fez 
presente com uma 
caravana compos-
ta por aproximada-
mente 40 empreen-
dedoras, organizada 

pelo nosso Sebrae 
Aqui. "Estas mulhe-
res, além de busca-
rem inspiração e co-
nhecimento, tiveram 
a chance de realizar 
networking com ou-
tras empreendedo-
ras e foram convida-
das a participar de 
um projeto exclusivo 
focado no aumento 
de faturamento", co-
menta Vanessa Gon-
çalves, coordenado-
ra do Sebrae Aqui de 
Jaboticabal.

O Prefeito Prof. 
Emerson parabeni-
zou as participantes e 

se manifestou sobre 
a importância des-
ta iniciativa. "A par-
ticipação de nossas 
empreendedoras em 
eventos como este 

reforça o compro-
misso da Prefeitura 
de Jaboticabal em 
apoiar e incentivar o 
empreendedorismo 
feminino, proporcio-

nando ferramentas e 
oportunidades para 
o crescimento e su-
cesso das mulheres 
em nossa cidade."
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SAAEJ comemora 50 anos de fundação e recebe 
homenagem da Câmara Municipal de Jaboticabal

No último dia 24 
de maio, a Câma-
ra Municipal de Ja-
boticabal realizou 
uma sessão solene 
de homenagem pelo 
cinquentenário de 
fundação do Serviço 
Autônomo de Água e 
Esgoto de Jabotica-
bal (SAAEJ). A soleni-
dade abriu a noite de 
comemoração pro-
movida pela autar-
quia, no Sthécla Hall, 
reunindo autorida-
des locais, servido-
res ativos e inativos 
e ex-dirigentes que 
fazem parte da his-
tória do SAAEJ, além 
de familiares.

O evento foi mar-
cado pela entrega de 
192 placas comemo-
rativas, em cumpri-
mento ao Decreto Le-
gislativo 821/2023, 
aprovado por unani-
midade na Casa de 
Leis. Os nomes foram 
escolhidos por uma 
comissão composta 
por integrantes da 
autarquia.

O vereador Gilber-
to de Faria (MDB), au-
tor da honraria, re-
lembrou a criação do 
SAAEJ em 1974 pelo 
então prefeito Prof. 
Antônio Mônaco e 
enalteceu a impor-
tância da autarquia 
para o desenvolvi-
mento da cidade. 
“Além de ser refe-
rência na prestação 
dos serviços públi-
cos de água e esgo-
tamento sanitário, a 
autarquia se destaca 
nacionalmente pela 
excelência na gestão 
de resíduos sólidos. 
O nosso aterro sani-
tário é o único aterro 
sanitário Municipal 
que conquistou du-
rante 7 anos conse-
cutivos a nota máxi-
ma na avaliação de 
qualidade (anos de 

2015 a 2021) [pela 
CETESB]...”, pontuou 
o parlamentar. “Há 
dezoito anos orgu-
lhosamente faço 
parte desse time de 
funcionários”, com-
partilhou Faria.

Em nome dos ho-
menageados, Adria-
na Eduarda Garcia 
de Campos expres-
sou sua gratidão 
pelo reconhecimen-
to. “Homenagear é 
reconhecer o valor 
do ser humano. Hoje 
tornou-se público 
este reconhecimen-
to. Ao longo desses 
anos foram compar-
tilhados momento 
de risos, lágrimas, 
sucessos e fracas-
sos. E foi isso que 
fez de cada homena-
geado uma peça im-
portante na história 
da autarquia. Essa 
homenagem se faz 
justa e necessária a 
todos os servidores 
que não mediram e 
não medem esfor-
ços para cumprirem 
sua missão”, afi rmou 
Adriana.

O presidente do 
SAAEJ, Alberto Clau-
dio Almeida Filho, 
também ressaltou a 
importância dos co-
laboradores para o 
sucesso da autar-
quia. “Hoje celebra-
mos não apenas o 
aniversário de 50 
anos SAAEJ, mas 
também uma jornada 
marcada pela dedi-
cação incansável de 
todos que fazem par-
te desta autarquia... 
A contribuição dos 
nossos colaborado-
res vai além do seu 
trabalho diário. Eles 
são os guardiões do 
nosso meio ambien-
te, os defensores da 
Saúde Pública e os 
agentes de transfor-
mações em nossa ci-

dade. São suas mãos 
habilidosas, suas 
mentes criativas e 
seus corações ge-
nerosos que moldam 
o futuro do SAAEJ... 
que continuemos a 
trilhar junto este ca-
minho de sucesso e 
excelência, honran-
do o legado de cinco 
décadas e construin-
do um futuro ainda 
mais brilhante para o 
SAAEJ e para nossa 
cidade. Somos todos 
SAAEJ!”

Por sua vez, o pre-
feito Prof. Emerson 
Camargo enfatizou a 
importância do SA-
AEJ para o desen-
volvimento da cida-
de. “Comemorar 50 
anos é muito mais 
do que celebrar um 
Jubileu de Ouro, 
e sim, compreen-
der profundamente 
cada momento, cada 
acontecimento, cada 
pedaço das grandes 
histórias que fi ze-
ram e fazem os va-
lorosos 50 anos do 
SAAEJ”, disse Ca-

margo. “Cada traba-
lhador que construiu 
e constrói o dia a dia 
do SAAEJ com seus 
sentimentos, com 
seu amor, com sua 
dedicação, com tudo 
aquilo que enfrenta 
na realidade, faz o 
SAAEJ um lugar cada 
vez mais diferente e 
melhor”, manifestou 
o Chefe do Executivo.

Antes de declarar 
encerrada a soleni-
dade, o presidente 
da Câmara Munici-
pal, Dr. Edu Fenerich, 
relembrou momen-
tos que considera 
decisivos, na histó-
ria, para a sobre-
vivência do SAAEJ. 
“Em 10 de janeiro de 
1989 participei da 
minha primeira ses-
são extraordinária 
[no Legislativo], onde 
a Ordem do Dia era 
composta de apenas 
um projeto, que re-
ajustava em 420% a 
tarifa de água, resul-
tado de quase 6 anos 
de irresponsabilida-
de do Poder Legis-

lativo da época, que 
não reajustava a ta-
rifa de água, e eu fui o 
único a usar a Tribu-
na para falar a favor 
daquela propositura, 
que foi aprovada... 
Ao longo da minha 
vida parlamentar, 
que já está por com-
pletar 28 anos, tive 
a honra de partici-
par, pelo menos, de 
mais duas votações 
important íss imas 
para manutenção do 
equilíbrio fi nanceiro 
do SAAEJ: a que es-
tabeleceu a paridade 
nas tarifas de água 
e esgoto e a que de-
sempatou a votação 
do projeto de lei que 
criou a taxa do lixo, 
e livrou a autarquia 
de dispender cerca 
de 6 milhões de re-
ais por ano para uma 
atividade imprópria, 
impedindo qualquer 
possibilidade de in-
vestimento”, recor-
dou Fenerich. “Isso 
tudo demonstra, 
com atos, o respeito 
que todos nós, vere-
adores, temos pelo 
nosso SAAEJ e seus 
dedicados e compe-
tentes servidores 
de ontem e de hoje. 
Merecidamente ho-
menageados, rece-
bam, portanto, todos, 
o reconhecimento e 
a gratidão da queri-
da e calorosamente 
gente jaboticabalen-
se, que por delega-
ção expressa, nós, 
vereadores, temos a 
honra de represen-
tar”, concluiu Fene-
rich.

Igualmente pres-
tigiaram a homena-
gem os vereadores 
Dra. Andréa Delega-
da, Gregório Casa-
grande, Dr. Mauro 
Cenço, Daniel Rodri-
gues, Prof. Jonas, Re-
nata Assirati, Profa. 
Paula e Ronaldinho; 

além de secretários 
municipais.

PARA SABER – O 
SAAEJ foi criado pela 
Lei nº 1.133/1974 e 
inaugurado em 24 de 
maio de 1974 com a 
missão de controlar 
o sistema público de 
saneamento de Ja-
boticabal, incluindo 
os serviços de abas-
tecimento de água 
potável e de esgoto 
sanitário. Em 1999 
foi implantado o ater-
ro sanitário de Jabo-
ticabal, de respon-
sabilidade do SAAEJ 
e administrado pela 
empresa REUSA, 
que conquistou nota 
10 da Companhia de 
Tecnologia de Sane-
amento Ambiental 
(CETESB) pelo oita-
vo ano consecutivo. 
Mensalmente, cada 
munícipe pode levar 
até o aterro sanitário 
duas toneladas de 
resíduos sem qual-
quer custo.

Mais recentemen-
te, novos investi-
mentos foram feitos 
na busca por mino-
rar os problemas de 
abastecimento de 
água enfrentados 
há décadas na cida-
de, como a constru-
ção de novos poços, 
com destaque para 
o poço profundo lo-
calizado no próprio 
SAAEJ e para o poço 
profundo no Vale do 
Sol (em fi nalização). 
Atualmente com uma 
capacidade de pro-
dução de água de 
1.515m3/hora, o ob-
jetivo, segundo a au-
tarquia, é melhorar a 
rede de distribuição, 
que é antiga e acu-
mula uma perda de, 
aproximadamente, 
50% de toda a água 
produzida pelo SAA-
EJ.
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